

# 5月31日(日) 田代小中学校 学区民大運動会

五月三十一日に恒例の田代小中学校・学区民大運動会が実施されました。前期手ふりで、グラウンドコンディションも万全。来賓の方々にも多数ご来場いただき強風に邪魔されたものの大成功でした。児童生徒の部や学区民の部で熱戦が繰り広げられました。今年度は地域消防団のご協力で「梯子乗り」の勇壮なお披露目があったほか「地域連携リレー」も盛り



結果は次の通りでした。  
学区民の部  
総合得点  
第一位 黄組 一三八点  
第二位 赤白組一三五点  
※今年度は赤白両組は連合となりました。  
児童生徒の部  
総合得点  
第一位 白軍 一九九点  
第二位 赤軍 一七七点



↑指揮台前に集合した選手団一同 ↓選手宣誓は小中学生2人で  
↑来賓の方々の応援に声援に競技も盛り上がり ↑熱戦が展開、卒業した先輩たちも応援参加

キャンプ場本部に設置されている大型テントは雨模様の中重宝でした。↓



去る七月二十六日に、久慈市北特浜野営場において恒例の子ども会キャンプが実施されました。多くの方々や子どもたちの思い出に残る二日間を支えてくださいました。本当に感謝いたします。学校からも校長先生はじめ三人の参加がありました。天候は雨の心配はあったものの、全日程予定通りに実施できました。子ども達にゆとり利用させたいと海水プールも存分に楽しみました。キャンプファイヤーや花火も夜空に吸い込まれる様子が子ども達の心に残ったはず。子ども達の炊飯もとても上手でした。

## 侍浜キャンプ



↑キャンプファイヤーのため運んだ丸太をチェーンソーで組み上げたのは頼りになるお父さんたち



→ 自信作が出来上がったらみんな「いただきます！」初めにお世話になる保護者・地域の方々に感謝して

→ 一般財団法人 青森県教育厚生会広報「厚生会」二〇一五年夏季号(四〇二号)

ひまわりのようにまっすぐに！  
願いをつなげる「ひまわりの道」

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。

田代小中学校は、正式名称の長さで県下一。八戸の学校で一番標高が高いところ(二三九メートル)に建っておりそのことが一つの自慢でした。この二つに加え昨年からの地域のご提案でスタートした「ひまわりの道」が、新しい学校の魅力としてデリー東北・東奥日報の新聞で、さらにATVでも夕方の放送で報道していただきました。今年度は、昨年に回収した種を活用し「命と願いをつなぐ」ひまわりの道として五月十四日に植え付けをしました。この

「今年で2年目になる『ひまわりの道』作りが5月14日に小中合同で行われた。この活動は愛校心と環境保護に対する意識を高めるとともに、地域との連携を深める機会とするために行われている。(中略)小中合同で行われるため、中学生が小学生を手伝うという微

「今年で2年目になる『ひまわりの道』作りが5月14日に小中合同で行われた。この活動は愛校心と環境保護に対する意識を高めるとともに、地域との連携を深める機会とするために行われている。(中略)小中合同で行われるため、中学生が小学生を手伝うという微

## 一挙に二つ広報誌デビュー

→ 青少年育成青森県民会議広報「青い樹」第二十号 同号表紙は田代小中児童生徒全員の顔写真(下↓)

青い樹

「青い樹」は、田代小中学校の「青い樹」を、地域のみなさんと一緒に育て、「青い樹」を育てます。

「青い樹」は、田代小中学校の「青い樹」を、地域のみなさんと一緒に育て、「青い樹」を育てます。

「青い樹」は、田代小中学校の「青い樹」を、地域のみなさんと一緒に育て、「青い樹」を育てます。

笑ましい場面も見受けられた。(中略)今年度は種から植え付けるためうまく成長してくれるのか不安の声もあったが、子ども達は「みんなでお世話をがんばりたい」と話していた。

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。

「ひまわりの道」は、田代小中学校の「ひまわりの道」を、地域のみなさんと一緒に育て、「ひまわりの道」を育てます。